
Anregung der Stadträtin Dr. Silke Burkert zu kulturellen Veranstaltungen 
 
Frau Dr. Burkert regte an, eine Art Plattform Kulturarena Halle ins Leben zu rufen, um den 
Zusammenhalt und die Künstler in der Pandemie-Zeit zu stärken. 
 


